



Pressemitteilung von Bremen bike it!:

„Vielen Dank für die Räder!“

Besucher des Autofreien StadTraums in Burg-Lesum spenden Räder für Flüchtlinge

Bremen, 22. September 2015. 45 Fahrräder haben die Besucherinnen und Besucher des Autofreien StadTraums am vergangenen Sonntag für Flüchtlinge gespendet. „Wir sind begeistert vom Engagement und der Hilfsbereitschaft“, sagt Tessa Heyde, die bei der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH für das Projekt zur Förderung des Radverkehrs im Land Bremen „Bremen bike it!“ arbeitet und den Spendenaufruf organisiert hat. Bremen bike it! hatte in Kooperation mit den Organisatoren des Autofreien StadTraums und der Waller Beschäftigungs- und Qualifizierungsgesellschaft (WaBeQ) dazu aufgerufen, nicht mehr benötigte und reparaturbedürftige Fahrräder für Flüchtlinge zu spenden. Am Ende des Tages standen am Bremen bike it!-Café 45 zum Teil fast neuwertige Räder in langer Reihe, darunter ein Tandem, Kinderräder, Mountainbikes für Jugendliche, Hollandräder und Tourenräder. „Im Namen von Bremen Bike it!, der WaBeQ und des Autofreien StadTraums bedanken wir uns sehr herzlich für die Spenden“, sagt Heyde.

Die Fahrräder gehen jetzt an die WaBeQ und werden zusammen mit Flüchtlingen, die ein Rad für ihre Mobilität benötigen, verkehrssicher aufbereitet. Die Verteilung der Räder erfolgt in Kooperation mit der Initiative „Bremen hilft“.

Achtung Redaktionen / Foto: Die Pressestelle der WFB stellt Ihnen das beigefügte Foto zur honorarfreien Verwendung im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung zur Verfügung. **(Foto: WFB)**
Bildunterschrift: Die Bremen bike it!-Crew freut sich über 45 Fahrräder für Flüchtlinge: (v.l.): Jens Joost-Krüger, Tessa Heyde, Mirjam Zillmer, Maren Reinacher, Anna Göppert, Klaas Seekamp, Matthias Zillmer.





Presse-Kontakt: Juliane Scholz (verantwortlich), Pressesprecherin und Leiterin Unternehmenskommunikation, WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH, Telefon 0421- 96 00 128, juliane.scholz@wfb-bremen.de

Über Bremen Bike it!

Im Auftrag des Senators für Wirtschaft, Arbeit und Häfen der Freien Hansestadt Bremen koordiniert die WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH eine Arbeitsgruppe, die eine offensive radtouristische Kommunikation Bremens und Bremerhavens erarbeitet. Aus dem Projekt hervorgegangen sind bisher unter anderem die Radtouren „Kuh, Knipp und Kult“ (Blockland), „Berg und Wal“ (Bremen-Nord), „Fisch und Schipp“ (Bremerhaven), „Schlachte, Werder, Übersee“ entlang der Weser und die kostenlose mehrsprachige BikeCityGuide-App. www.bremen.de/bike-it , www.bremerhaven.de/bike-it.

Über die WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH

Die WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH ist im Auftrag der Freien Hansestadt Bremen für die Entwicklung, Stärkung und Vermarktung des Wirtschafts-, Messe- und Veranstaltungsstandortes Bremen zuständig. Ihr vorrangiges Ziel ist es, mit ihren Dienstleistungen und Angeboten zur Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen in Bremen beizutragen und der bremischen Wirtschaft gute Rahmenbedingungen für den unternehmerischen Erfolg zu bieten. Weitere Informationen: www.wfb-bremen.de

